

COMUNICACIÓN EN PÓSTER

INVESTIGACIÓN BÁSICA

ID: 1229

Valoración de uso y satisfacción de 350 usuarios de ortoqueratología nocturna

➤ Autores: [LLorena Ceballos Salido¹](#), [Tamara Rosas Borrego¹](#), [Maria De Blas Alonso¹](#), [Maria Garcia Roman¹](#)

¹Visiorama SL.

Los últimos 15 años han supuesto un aumento considerable en el número de usuarios de ortoqueratología nocturna en España, en gran parte por el interés despertado al ser un procedimiento con el que se consigue un importante control sobre el crecimiento de la miopía. Sabemos que existe un beneficio real, el hecho de conseguir reducir, frenar o controlar el aumento de la miopía es un motivo más que justificado para realizar el tratamiento, sobre todo en la población de mayor riesgo, aquellos comprendidos entre los 7 y los 20 años.

Desde el punto de vista optométrico, los profesionales adaptadores de este tratamiento son conocedores de los beneficios, y también de los riesgos. Son conocedores de las dificultades que en algunos casos deben ser manejadas y también son realistas con la existencia de casos que no pudieron ser adaptados, casos que hubo que interrumpir el tratamiento y casos que llevan utilizando el tratamiento de forma efectiva desde hace años.

En este punto nos planteamos realizar una encuesta para conocer la opinión de los usuarios. La encuesta se ha realizado a casi 400 pacientes de diferentes edades, con duraciones de tratamiento que en algunos casos superan los 12 años continuados. La edad de los usuarios varía

entre los 7 y los 49 años. Las lentes que se han utilizado han sido de diferentes diseños (Paragon CRT, Alexa Ar y DRL Paune)

El objetivo ha sido recopilar información sobre aspectos relevantes tales como:

- Motivo inicial para comenzar el tratamiento.
- Que medio fue su fuente de información para conocer el tratamiento.
- Si eran usuarios de lentes de contacto y de qué tipo.
- Aspectos varios relativos al proceso de adaptación.
- Cuestiones acerca de la calidad visual obtenida.
- Incidencias registradas durante el uso del tratamiento.
- Sistemas de limpieza utilizados.
- Seguimiento conjunto con otros especialistas.
- Valoración económica.
- Aspectos cotidianos que se han modificado al utilizar el tratamiento.
- Cumplimiento de las revisiones periódicas.
- Reposición/renovación de las lentes en los plazos indicados.
- Planteamiento de opciones de recordatorio de citas.
- Valoración de un sistema de pago mensual del tratamiento con cuotas fijas.



Sesión 12



Domingo, 15
de abril



10:15 h a 10:30h



Terminal
22



En total se han realizado 30 preguntas que han aportado una gran información que ha sido tratada estadísticamente para aportar datos de gran utilidad acerca del tratamiento de ortoqueratología nocturna desde el punto

de vista del usuario. También se han evaluado aspectos que aportan ideas y nuevas líneas de actuación desde el punto de vista comercial que han sido valoradas muy satisfactoriamente por los usuarios.

ORGANIZA:



AVALA:



COLABORA:



COLABORACIÓN ESPECIAL:

